## **SOCIEDADES CLAVE**

Los proyectos de Accessmap requieren múltiples **socios** y **proveedores** clave para operar de manera efectiva. Para empezar, es importante contar con una compañía que nos ofrezca a una persona que desarrolle, integre soluciones tecnológicas y ofrezca servicios de infraestructura como servidores, almacenamiento en la nube, etc. Para garantizar que la aplicación se ejecute correctamente. Asimismo, se necesita una persona desarrolladora que diseñe y pueda crear y mantener la aplicación, garantizando que sea fácilmente utilizada por personas con diferentes discapacidades, en este caso se contrata a dos personas para hacerlo.

Por otro lado, también es importante trabajar con cuatro **personas capacitadas en accesibilidad** digital que confirmarán la información sobre las barreras físicas y técnicas para garantizar que la aplicación cumpla con todas las regulaciones y estándares de accesibilidad. Para generar confianza en su aplicación, debe trabajar con una Autoridad de Certificación de Accesibilidad que valide las instituciones y servicios en la plataforma. Serían cuatro personas a las que tendríamos que retribuir para que estén a nuestra disposición, a cada uno les daríamos unos 1.500€ al mes.



En términos de **distribución**, las principales tiendas de aplicaciones incluyen Google Play Store y Apple App Store. Son un gran socio porque te permiten descargar aplicaciones de forma sencilla y segura. Aparte de, asociarse con personas influyentes y

embajadores de marca centrados en la accesibilidad para promocionar la aplicación en las redes sociales y crear conciencia sobre su importancia.

Para fomentar el conocimiento y concienciación de la aplicación, las agencias de marketing y publicidad será fundamental para crear campañas digitales que incluyan socios comerciales como empresas que proporcionen productos o servicios relacionados con la accesibilidad,también organizaremos talleres en escuelas, universidades y empresas para sensibilizar sobre la importancia de la

Del mismo modo, es una parte esencial **priorizar** la importancia de cada uno de accesibilidad y la inclusión de todas las personas.

Los socios y proveedores son **importantes** para Accessmap porque aseguran recursos, fomentan la innovación, reducen costos y riesgos y promueven la expansión y la competitividad.

los roles o papeles de los socios y distribuidores. Los socios de Accessmap reciben prioridad en contribuir a crear una sociedad más inclusiva y justa. Los proveedores y desarrolladores de tecnología son los más importantes ya que garantizan la funcionalidad y el diseño accesible de la aplicación. Luego, las personas capacitadas en el área de accesibilidad, revisan las barreras y garantizan el cumplimiento. La agencia que emite las certificaciones digitales, verifican los servicios que ofrecemos y los colocan en la plataforma, generando así confianza. Las tiendas de aplicaciones son cruciales para la distribución, ya que garantizan descargas seguras de aplicaciones. Finalmente, las agencias de marketing digital y publicidad en línea solucionan las necesidades, dudas, inquietudes de los usuarios.

Accessmap celebra diversas **alianzas** con otras empresas por diferentes razones, como optimizar modelos de negocio, compartir recursos y conocimientos, reducir riesgos financieros y operativos, ingresar a nuevos mercados, mejorar la competitividad y promover la innovación a través de la colaboración en nuevos impacto y sostenibilidad.proyectos o productos.

Estas alianzas permiten a las empresas aprovechar las fortalezas de cada una para lograr objetivos comunes que serían más difíciles de lograr por sí sola. En Accesmap los más importantes son los siguientes; Para optimizar su modelo de negocio, para reducir su riesgo y para garantizar el de su ligada a estos salarios para garantizar el tiempo de actividad y la mejor experiencia del usuario. En Accessmap habrá ocho empleados contando con las empresarias.